

Concours d'affiche : j'ai vu le loup



Reportage de Gabrielle sur :

« J'ai vu le loup », spectacle présenté par Pierre Zini le jeudi 28 Novembre à la salle des fêtes.

Oh, quelle journée ! Moi, j'ai bien aimé avec toute la classe. On a chanté des chansons. En même temps, il chantait, il jouait des instruments : tambour de printemps, accordéon, guitare, violon.



Il a raconté des histoires de la chèvre de M. Seguin, le petit Chaperon Rouge, les 3 Petits Cochons. Bon, bref, le reste je ne sais plus,... la fable du Loup et de l'Agneau. Parfois, il nous interrogeait sur les instruments et les chansons ? C'était très bien.

